

PROVINZ EINE AUSSTELLUNG IM SOMMER 2010

05.08.2010

Ausstellungseröffnung 6. August 2010

Felix Rundel
Finowstr. 32
10247 Berlin
+49 176 62 517 517
felix@provinz.li

Am Freitag, 6. August 2010 19:30 Uhr, eröffnet die Ausstellung PROVINZ mit einer Vernissage im Lindauer Bahnhof.

PROVINZ findet vom 6.-28. August 2010 in Lindau (Bodensee) statt. Internationale junge sowie etablierte Künstler, unter anderem Julius von Bismarck, Thilo Frank, Felice Varini, Maël Nozahic und Raul Walch, setzen sich mit den Themen Provinz und Provinzialität auseinander. Spielort ist die gesamte Insel Lindau, bis hinein in den Bodensee. Die Ausstellung wurde privat initiiert und finanziert.

Bereits am 31. Juli wurde die Installation „Fühlometer“ von Julius von Bismarck, Benjamin Maus und Richard Wilhelmer per Hubschrauber auf den Lindauer Leuchtturm gesetzt. Für Sonntag, 8. August plant Raul Walch eine spektakuläre Performance auf der Lindauer Insel. Eine 600 Kilogramm schwere Kiste wird aus 10 Metern Höhe fallen gelassen. Den Inhalt kennt nur der Künstler.

PROVINZ - eine Ausstellung im Sommer 2010, Lindau am Bodensee
Dauer: 6.-28. August 2010

Kuratoren: Arne Fehmel, Korbinian Kainz, Felix Rundel

Künstler:

Julius von Bismarck, Maël Nozahic, Thilo Frank, Lilli Kuschel,
Julien Berthier, Raul Walch, Mikko Gaestel, Rasso Hilber,
Anna Fiedler, Boris Mrkonjic, Florian Thalhofer,
Constantin Hartenstein, Kolja Mensing, Felice Varini,
Benjamin Maus, Richard Wilhelmer

Ansprechpartner:

Felix Rundel
Finowstr. 32 | 10247 Berlin
+49 176 62 517 517
felix@provinz.li

Besuchen Sie uns im Netz unter www.provinz.li/presse!